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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 14.04.2016 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Christian Hagens 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@Schwerin.de 

 

 
P r o t o k o l l 
über die 18. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 13.04.2016 
 

 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   19:50 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a, 19057 Schwerin 
 

  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Ehrhardt, Heike entsandt durch Fraktion Unabhängige Bürger 
Hagens, Christian entsandt durch SPD- Fraktion 
Jaßmann, Simone entsandt durch Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Krause, Thomas entsandt durch CDU-Fraktion 
  
stellvertretende Mitglieder  
  
 
Gäste 7 EinwohnerInnen 
  
  
  
  
 
Leitung: Heike Ehrhardt 
  
Schriftführer: Christian Hagens 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 17. Sitzung vom 09.03.2016  
   
 

 3. Konzeption Verkehrsberuhigung Hauptnetz Schwerin 
Vorlage 00655/2016 

 

   
 

 4. Auswertung Frühjahrsputz  
   
 

 5. Antworten der Stadtverwaltung zu Anfragen des Ortsbeirates  
   
 

 6. Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbürger  
   
 

 

Protokoll: 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die Gäste 
und die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Der Ortsbeirat ist 
beschlussfähig. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 17. Sitzung vom 09.03.2016 
  

Beschluss: 
 
Der Sitzungsniederschrift wird ohne Änderungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen:  4 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen:  0 
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zu 3 Konzeption Verkehrsberuhigung Hauptnetz Schwerin 
Vorlage 00655/2016 

  
Bemerkungen: 
 
Frau Ehrhardt fasst kurz zusammen, worum es bei der Konzeption geht. Warnitz 
selber ist nicht direkt betroffen. Fragen gibt es dazu nicht. Der Ortsbeirat nimmt die 
Konzeption zur Kenntnis. 

  
  
zu 4 Auswertung Frühjahrsputz 
  

Bemerkungen: 
 
Der Frühjahrsputz wurde mit Unterstützung der Kameraden der Freiwilligen 
Feuerwehr und einiger Einwohner durchgeführt. Es wurde wieder einiges von den 
Straßenrändern eingesammelt. 
 
Für das nächste Jahr muss die Uhrzeit mit auf das Banner gebracht werden. 

  
  
zu 5 Antworten der Stadtverwaltung zu den Anfragen des Ortsbeirates 
  

Bemerkungen: 
 
Die SDS führt aktuell eine Sanierung des Forstweges durch. Die Arbeiten dauern 
voraussichtlich bis zum 22.04. an. 
 
Die Baustelle auf der Lerchenallee steht unmittelbar bevor. Hier wird im zweiten 
Bauabschnitt (25.04. - 27.04.) die Zufahrt von und aus der Warnitzer Straße nicht 
möglich sein. In dieser Zeit soll die Verbindungsstrecke zur Bahnhofstraße geöffnet 
werden. Die Vorschläge des Ortsbeirates, hier auch die Zufahrt über den 
Gärtnereiweg zu ermöglichen, wurde wegen Bedenken von Seiten der Stadt 
abgelehnt. Ebenso wurde unser Vorschlag einer Behelfs-Lichtsignalanlage für die 
Ausfahrt aus der Bahnhofstraße abgelehnt. Es werden massive Behinderungen 
erwartet, die dann auch den Nahverkehr betreffen. 
 
Ferner wurden wir von Seiten der SDS informiert, dass die Pflegeschnitte der Bäume 
im Sommer 2016 erfolgen soll. 

  
  
zu 6 Sonstiges und Anfragen und Anliegen der Mitbewohner 
  

Bemerkungen: 
 
- Dem OBR wurde bekannt, dass im Stubbenland 8 Häuser gebaut werden sollen. 
Informationen dazu von Seiten der Stadt haben wir leider bisher nicht erhalten. Der 
OBR bittet um umgehende Informationen zum Bauvorhaben. 
- Ebenso erbitten wir Informationen zum Sachstand der Baugebiete/-vorhaben  
a) im Forstweg und b) Zum Kirschenhof 66. Hier ist zu b) noch anzumerken, dass die 
Ausgleichspflanzungen des Eigentümers inzwischen abgestorben sind. Wir bitten um 
Prüfung von Seiten der Stadt dazu. 
- Die Anfrage zum Sachstand des neuen Spielplatzes wurde heute bereits über eine 
Bewohnerin vorgenommen; die Mail haben wir zur Kenntnis erhalten. 
- Die Einbindung des Ortsbeirates in den Prozess des Fahrplanwechsels von Seiten 
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des Nahverkehrs wird sehr begrüßt. 
- Zu einigen Straßen- und Verkehrsproblemen ist eine Ortsbegehung vorgesehen. 
Frau Ehrhardt wird sich hierzu mit der Stadt in Verbindung setzen. 
- Zu unserem Beschluss, einen Teil der BUGA-Mittel für Zwecke der Freiwilligen 
Feuerwehr zur Verfügung zu stellen, ist die erste Rechnung eingegangen. Sie wird zur 
Anweisung an die Stadtverwaltung weitergeleitet. 
 

  

 

 

gez. Heike Ehrhardt  gez. Christian Hagens   

    
Vorsitzender  Schriftführer  

 


